

Más de 800 personas visitaron la segunda versión de la feria salmonera AquaSur Tech

Más de 100 empresas, varios negocios cerrados y 800 visitantes fue el balance realizado por la organización de la segunda versión de la feria salmonera AquaSur Tech, la cual cerró sus puertas ayer pasadas las 14 horas en el Dreams.

Desde la organización señalaron que este encuentro posicionó a Magallanes como un punto clave para la industria del salmón, tanto para las empresas productoras como los proveedores. Esto transforma a la región como un hub de negocios y desarrollo a nivel local, nacional e internacional.

Se brindaron más de 45

charlas distribuidas en ocho ejes temáticos, todos vinculados al desarrollo sustentable, la innovación y la eficiencia en el sector. Asistieron delegaciones provenientes de Canadá, Estados Unidos, Brasil y Reino Unido.

Durante ambas jornadas, las presentaciones abordaron temáticas como salud y producción acuícola basada en evidencia, bioseguridad, economía circular, inteligencia artificial aplicada, sistemas de alimentación, eficiencia energética y vinculación con las necesidades de las empresas productoras. Este año uno de los ejes centrales fue la



RODRIGO MATARANA

Tecnología de última generación en materia salmonera, ofreció la feria realizada desde el miércoles en las instalaciones del Dreams.

vinculación entre el mundo del salmón y el hidrógeno verde.

Este evento se realizará el

próximo año en Punta Arenas, semanas después del congreso AquaSur en Puerto Montt.